

## "DIE ANGERLÄNDER"

Im Juni 2021 von 17 Gleichgesinnten auf dem Fundament der Geselligkeit gegründet, sind wir die jüngste Kompanie der St. Seb. Bruderschaft Wittlaer 1431 e. V.

Nach zweijährigen Organisations- und Planungsphase tauften wir uns damals auf den ungewöhnlichen aber Neugier erweckenden Namen "Die Angerländer" und schufen so absichtlich eine Hommage an den von 1950 bis Ende 1974 bestehenden und ähnlich klingenden Verwaltungsbezirk, das "Amt Angerland", zu dem damals auch das alte Wittlaer geographisch und administrativ vor seiner Eingemeindung nach Düsseldorf gehörte.

Unser Kompaniename soll jeden daran erinnern, dass historisch interessante Wurzeln im Düsseldorfer Norden zu finden sind, die es sich zu entdecken und zu pflegen lohnt.

Als wilde Mischung von Freunden und Bekannten aus Düsseldorf und Umgebung haben wir uns zusammengefunden, um gemeinsam das Schützenleben, seine Traditionen und das Brauchtum selbst im Zeichen von Glauben, Sitte und Heimat mit viel Freude neu zu erleben und aktiv mitzugestalten.

Vom Spaß am Leben selbst stets beflügelt eifern wir unserem Ziel nach, inner- und außerhalb des Schützenwesens das gesellige Miteinander als Schützenkompanie in Freundschaft und Gemeinsamkeit zu pflegen.

Neue Freunde, die das Schützenwesen wie wir genießen wollen, sind uns stets herzlich willkommen: Auf ins Angerland!

## Ansprechpartner:

Christopher Hufen Tel: 0176/416 625 51